

Fin de l'Été 1954 .-

MARENGO .-(Algérie)
○○○○○○○

Heure : 18 h 30

Un couple qui demande l'anonymat, résidant en Algérie depuis 33 ans, parcourait en side-car la plaine de la Mitidja, rentrant de Cherche à Alger.

Près du " Tombeau de la Chrétienne " ils remarquèrent un objet dans le ciel qui les fit ralentir et s'arrêter. Le mari (51 ans à l'époque) dit à sa femme : " Regarde cela là-bas, on dirait une soucoupe volante " IL s'agissait d'une sorte de disque très lumineux qui se déplaçait venant de l'Aurès, se dirigeant vers la mer. Il était, disent-ils rond comme une assiette. Sa teinte approchait le jaune de celle du soleil, brillante comme lui. Le déplacement était régulier et relativement lent. Ils ont apprécié la vitesse à 100 - 150 km/h, d'après le temps qu'il a mis à franchir les montagnes. La hauteur de la trajectoire était variable. L'altitude a été estimée à 700 ou 800 m au-dessus de la Mitidja. Les contours de l'objet restaient un peu flous, comme le ferait une agitation atmosphérique, au-dessus du sol par temps de chaleur.

L.D.L.N. N° 129. (Nov. 1973)